



Le primat de l'Église orthodoxe japonaise autonome et le président du DREE ont célébré la liturgie à Tokyo



Service de communication du DREE, 21.04.2024. Le 21 avril 2024, 5^e dimanche de Carême, le métropolite Séraphin, primat de l'Église orthodoxe japonaise autonome et archevêque de Tokyo, a célébré la Divine Liturgie à la cathédrale de la Résurrection de Tokyo avec le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, Mgr Antoine était arrivé la veille au Japon pour une brève visite.

Les hiérarques ont concélébré avec le clergé de la cathédrale et le secrétaire du président du DREE, le

diacre Nikolai Vassine. L'office était dit en japonais, en slavon d'église et en anglais.

Après la liturgie, le métropolite Séraphin a chaleureusement souhaité la bienvenue à Mgr Antoine, disant sa joie de l'accueillir au pays du soleil levant et voyant dans cette célébration commune un signe important de l'unité de l'Église orthodoxe japonaise avec son Église-mère, le Patriarcat de Moscou. Mgr Séraphin a exprimé sa reconnaissance au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, déclarant que les fidèles orthodoxes du Japon priaient toujours pour Sa Sainteté.

Le métropolite Séraphin a aussi remercié le métropolite Antoine de sa sollicitude personnelle et de l'aide active du Département des relations ecclésiastiques extérieures à la résolution des questions relatives à la vie et au fonctionnement de l'Église orthodoxe japonaise.

Le président du DREE a remercié Mgr Séraphin de son hospitalité, avant de transmettre au primat, au clergé et aux fidèles de l'Église orthodoxe japonaise la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Les hiérarques ont ensuite fraternellement échangé sur de nombreux sujets. Pendant son séjour au Japon, le métropolite Antoine de Volokolamsk a aussi célébré un office sur le tombeau de saint Nicolas, apôtre du Japon, et rencontré le recteur de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Tokyo, l'archiprêtre Nicolas Katsiouban.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91673/>